Les promotions académiques constituent un mécanisme important permettant à l'université de reconnaître les contributions de son corps professoral. Pour être promu de professeur adjoint à professeur agrégé, un membre du corps professoral doit être jugé excellent dans au moins deux des trois catégories suivantes : enseignement, recherche ou autres activités académiques, et service à l'université et à la communauté académique en général. Les dossiers soumis sont examinés par un comité de pairs et ceux qui sont jugés méritants sont transférés pour être examinés par le comité de promotion de la faculté. Ceux qui réussissent aux deux niveaux sont promus. Je suis très heureux de pouvoir reconnaître les promotions de plusieurs de vos collèj-0.00Td()T(s)5 Tw 0.5 0 Td[v)0.5 (o)-0.6s)]J0 Tc 0 Tb(i)-3.d svs

pédiatrique, le comité du budget du département de pédiatrie (2015-2020) et de nombreux comités de programmes de formation (en tant que représentante externe). En outre, elle a été membre du comité du programme scientifique de nombreuses conférences sur la médecine de l'adolescence. La Dre MacDonald est régulièrement invitée à prendre la parole aux niveaux régional, provincial, national et international. Elle a fait de nombreuses présentations à l'intérieur et à l'extérieur du réseau de McGill sur un large éventail à à de

Since her appointment, Dr. MacDonald has been heavily involved in teaching at all levels of training, from medical students to residents, fellows, other health professionals and continuing medical education. In many years her